

29.11.2023

Hessischer Landtag - Terminvorschau KW 49

ÖFFENTLICHE TERMINE DER LANDTAGSPRÄSIDENTIN

Am **4. Dezember 2023, um 10:00 Uhr**, wird **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** zum **Tag des Ehrenamtes** die Bahnhofsmission Fulda besuchen. (Treffpunkt unter der großen Bahnhofsuhr im 1. OG, Am Bahnhof 4, 36037 Fulda)

Medienvertreterinnen und Medienvertreter, die den Termin begleiten möchten, melden sich hierfür bitte bis **Freitag, den 1. Dezember um 15:00 Uhr**, unter pressestelle@ltg.hessen.de an.

Am **4. Dezember 2023, um 18:00 Uhr**, wird **Astrid Wallmann** zugunsten des **Zwerg-Nase-Zentrums** auf dem **Sternschnuppenmarkt Wiesbaden** – gemeinsam mit Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende – **Glühwein ausschenken**. (Sternschnuppenmarkt, Weinstand Johannes Ohlig)

PLENARSITZUNGEN

In der 49. Kalenderwoche findet am 5. Dezember 2023 ein zweitägiges Plenum statt. Inhalt und Ablauf sind auf der Landtagshomepage unter AKTUELLES/ Plenarsitzungen zu finden:

[145. Plenarsitzung](#)

AUSSCHUSSSITZUNGEN

Hier gelangen Sie zu den [aktuellen Ausschusssitzungen](#) der kommenden Woche.

AKTUELLE INITIATIVEN

Hier gelangen Sie zum [aktuellen Stand der eingegangenen Initiativen](#) der vergangenen Woche.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



VERANSTALTUNGEN

Am **6. Dezember 2023, um 10:00 Uhr**, findet das **Seminar „Frauen im Landtag“** statt. Dabei handelt es sich um eine Veranstaltung in Kooperation mit dem Büro für Staatsbürgerliche Frauenarbeit e. V. In dem Tagesseminar lernen die Teilnehmerinnen die Aufgaben und Arbeitsweise des Parlamentes kennen. Sie sprechen mit der **Vizepräsidentin des Hessischen Landtages, Karin Müller**, und diskutieren mit den **frauenpolitischen Sprecherinnen und Sprechern der Fraktionen** über politische Themen.

Vom **5. - 7. Dezember 2023** findet das **Seminar „Im Zentrum der Landespolitik“** statt. Schülerinnen und Schüler besuchen den Landtag für ein dreitägiges Seminar.